
この度は、お忙しい中私たちのために貴重なお時間頂きありがとうございました。 

今回お話を聞いてみて、新聞について色々な事を学ぶ事ができました。 

お話を聞いて、一番印象に残った事は新聞が出来上がるまでの工程についてです。 

現場に行って取材をし、レイアウトや編集、誤字脱字がないかのチェック、印刷など、色々な作業がある事を

知れました。 

新聞を読む方たちのために、短い言葉で、記事の内容がひと目で分かるように見出しを使っているのが工夫さ

れていてすごいなと思いました。 

今回、三好さんのお話を聞けて初めて知った事がたくさんあり、とてもいい勉強になりました。ありがとうご

ざいました。 

 

神戸新聞の皆さんへ 

お忙しい中、私たちの学校にきてくださってありがとうございます。 

お話しをきいてすごいと思ったのは、お札です。 

にせ私が作られにくくするために工夫して作られているんだと思いました。新聞を見たとき、写真とかがつい

ていて見やすいなと思いました。 

新聞を作っているようすを聞いたとき、新しく入ってきた、情報をすぐにいれないといけないんだなと思いま

した。 

 

神戸新聞の話をきいてみて私たちのために正しい情報を新聞に書いてくださっているんたなと思い 

ました。これからは新聞を見て情報を知ろうかなと思いました。本当にありがとうございました。 

 

先日はお忙しい中、貴重なお時間をいただきありがとうございました。 

三好さんのお話を聞いて、色々な事を知る事ができました。新聞を読む人が重要な記事がひとめで分かるのが

すごいなと思いました。スマホでは自分の興味のあるこのーつしか出てこないけど、新聞は色々なできごと

や、火事などの災害を知ることができるのがいいなと思いました。 

今回、三好さんのお話を聞けてとても勉強になりました。また機会があればよろしく願いします。 

本当にありがとうございました。 

 

本校に来ていただき。ありがとうございました。 

私は初めて新聞の記事の集め方や記事の書き方を聞いて新聞記者は  大変なお仕事なんだなと思い         

ました。記事の順番やどれをー番に伝えたいかを会議している所を見てすごいなと思いました。         

今回の授業で新聞についての理解を深めることができました。本当にありがとうございました。         

         

先日は、忙しい中本校に、来てくださりありがとうございました。自分は初めて新聞がどういうふうに作られ

たかを知りました。自分は、ネットの情報をたよりにしてたので、ネットの一報にたよらず新聞を見ていきた

いです。先日の授業で、新聞は、ただ記事や写真をのせるだけじゃなくて見るがわにたくさんつたえる事の大

切さを知る事ができました。また上の人が権力があっても、記者がかんしをする事で今の日本がすくわれてる

事を実感しました。新聞がこのように作られるのかを、楽しみに、まっています。まだまだ暑いですが熱中症

に気をつけてこれからもがんばってください、本当にありがとうございました。 

 

三好様の話しを聞いた中で、一番印象に残ったのは、季節についての話の中で、それぞれの季節を大切にして

いきながらも、その時にしかない、思い出や風景を感じとるというお話でした。 



いろいろと話を聞かせていただいた中でも、新札を作る時に偽造札を生成されないように３Ｄを使って行って

いる工夫をされていたところにすごく興味がわきました。 

 

おいそがしい中本校にきてくださりありがとうございました。 

ぼくは、新聞を読まないけれどネットニュースをよく見ています。 

フェイクニュースがあることをしってびっくりしました。 

フェイクニュースにだまされないように家族や信頼できる人に確認したいと思います。 

 

お忙しい中本校に来てくださりありがとうございました。 

お話を聞いて、一番目に残ったのは、ぼくは新聞をたまに読んでいるのとニュースを毎日見ていますが夜中に

いろんな場所にまわっていると聞いてすごく印象に残りました。 

新聞が出来るまでの動画を見てものすごいスピードで大きなロールが回っていて、とてもびっくりしました。 

 

初めて新聞が出来るまでの仕組みを見ました。そして人それぞれに思いがある事を知りました。 

中には本当のニュースと人の作ったデマのニュースがあることを知りました。 

いち早くニュースを届けるために速報などのニュースは新聞完成ギリギリで載せてみたいという思いがあり、

すごいと思いました、私自身も、新聞を読む時は作ってる方の姿を想像ながら読みたいと思いました。 

 

お忙しい中、私たちのためにお話してくださりありがとうございました。 

三好さんのお話を聞いて一番心に残ったのは、新聞はどのように作られているかや、完成するまでの作業のこ

とです。最初聞いていてちょっと分からないことなどもあったけど三好さんの説明がとても上手くてちょっと

ずつ分かりました。 

私は家でもあまり新聞を見なかったけど三好さんの話を開いて読んでみたいと思いました。 

本当にありがとうございました。 

 

お忙しい中本校に来てくださりありがとうございました。 

最初は、新紙幣のお話しがありました。なぜ、変わったかと言いますと、偽造防止対策の強化のために定期的

にデザインを変えていると聞いて初めて分かりました。次に、新聞の記事をみんなの前で発表をしました。緊

張したけれど自分の言いたい事を言えてうれしかったです。 


